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Commissies         Commissions 
 

1. BEACH  (J. Van Riet) 
 
- De kalender ligt vast, het bluebook wordt eind 

december verspreid en besproken op een 
stakeholdervergadering op 09/01/2018.  

- In 2019 organiseert België een WEVZA U19 (in 
2018 organiseren we een U18 indoor) 

- FIVB verplicht België om een 1- of 2 
sterrentoernooi te organiseren, op straffe van 
het verliezen van entry points. Kortrijk had wel 
interesse, L. Declercq informeert bij NEVOBO 
over het kostenplaatje. De NSC wil zeker 
helpen in de organisatie. 
 

- Gielen/Cools : Gielen stopt nu ook met BEACH 
omwille van de financiële onzekerheid – het 
dossier eindigt in een anticlimax 

- SNOW volley (Van Haesendonck) : dezelfde 
behandeling als BEACH – de federatie schrijft 
in en levert desgewenst administratieve 
assistentie 

- Beleid inschrijvingen / wildcards : wordt aan 
gewerkt 

 

1. BEACH  (J. Van Riet) 
 
- Le calendrier est fixé, le bluebook sera distribué 

à la fin décembre et discuté lors d'une réunion 
des parties prenantes le 09/01/2018. 

- En 2019, la Belgique organisera un WEVZA 
U19 (en 2018 nous organiserons un U18 
indoor) 

- La FIVB oblige la Belgique à organiser un 
tournoi 1 ou 2 étoiles, sous peine de perdre des 
points d'entrée. Courtrai se montrait intéressée, 
L. Declercq s’informe chez NEVOBO sur les 
coûts. Le CNA veut collaborer dans 
l'organisation. 

- Gielen / Cools: Gielen s'arrête maintenant avec 
le BEACH en raison de l'incertitude financière - 
le dossier se termine ainsi dans un anti-climax 

- SNOW volley (Van Haesendonck) recevra le 
même traitement que BEACH - la fédération 
enregistre et délivre une assistance 
administrative si nécessaire 

- Politique des enregistrements / wildcards: on y  
travaille 
 

2. COMPETITIE (…) 
 
-  De competitieleiders moeten te allen tijde vlot 
bereikbaar zijn.  

-  Barbar: enkel het team van LIGA A heeft forfait 
gegeven – er is geen failliet want niemand heeft 
tot heden klacht neergelegd bij het tribunaal - de 
vier buitenlandse speelsters zijn vrij om buiten 
België aan te treden - FVWB is bevoegd om te 
beslissen wat gebeurt met de club en de overige 
+/- 150 speelsters, binnen de lijnen van het 
reglement 

-  JP De Buysscher en G Juwet benadrukken dat 
de regels aan weerszijde van de taalgrens bij 
voorkeur dezelfde moeten zijn.  

 

2. COMPETITION (…) 
 

- Les leaders de la compétition devraient être 
facilement accessibles en tout temps. 

- Barbar: seule l'équipe de LIGA A a donné 
forfait - il n'y a pas de faillite parce que 
personne n'a porté plainte au tribunal jusqu'à 
présent - les quatre joueuses étrangères sont 
libres de s’affilier en dehors de la Belgique - la 
FVWB est qualifié à décider ce qu’adviendra 
au club et ses +/- 150 joueuses, dans les 
limites de la réglementation 

- JP De Buysscher et G Juwet soulignent que 
les règles des deux côtés de la frontière 
linguistique devraient de préférence être les 
mêmes. 

 
 



3. ARBITRAGE (C. Didembourg) 
 
- Het project van de NSC krijgt meer vorm.  
- Belgische internationale scheidsrechters fluiten op 

hoog niveau, zowel indoor als BVB 
- Het budget van de NSC (uitgezonderd de 

scheidsrechterschool) zou rond de 10.000 Euro 
draaien, met 5.000 Euro voor vorming, 2500 euro 
voor vergaderingen en 1000 euro voor BVB.  De 
professionalisering van het scheidsrechterkorps 
vraagt ook om tablets en headsets voor de 
communicatie tussen de 1° en de 2° 
scheidsrechter.  

- De RvB vraagt aan de verantwoordelijke arbitrage 
om een budgetberekening over te maken die 
maximaal rekening houdt met  de geplande 
veranderingen. Vanuit de clubs wordt een angst tot 
belangrijke kostenverhoging gemeld. In praktijk 
blijkt dit niet het geval. 
 

- De RvB gaat akkoord met de terugbetaling van 
transportkosten voor 2 scheidsrechters op zending 
naar Luxemburg (+/- 200 euro), vermits het hier om 
een vormingsproject gaat. 

- De RvB gaat akkoord dat scheidsrechters, in lijn 
met de constante evolutie naar een nog 
professionelere federatie, voor hun vorming 
gebruik maken van haar headsets & tablets voor 
zover deze niet vereist zijn voor TOPSPORT of 
Europees spelende clubs. (bv PO final 5). 
 

- De raad van bestuur gaat akkoord met gebruik van 
videosharing en tablets tijdens de eindfase / 
finalewedstrijden van de Play-Off Liga A Heren. 

3. ARBITRAGE (C. Didembourg) 
 
- Le projet de la CNA se concrétise. 
- Les arbitres internationaux belges sifflent à un 

haut niveau, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur 
- Le budget de la CNA (hors école d'arbitrage) 

s'élèverait à environ 10 000 €, dont 5 000 € 
pour la formation, 2 500 € pour les réunions et 
1 000 € pour le BVB. La professionnalisation 
du corps des arbitres nécessite également des 
tablettes et des casques de communication 
entre les 1 ° et 2 ° arbitres. 
 

- Le CA demande aux responsables de 
l’arbitrage de transmettre un budget qui tient 
compte pour autant que possible avec les 
changements prévus. Du côté des clubs on 
craigne une augmentation importante des 
frais. Dans la pratique cette augmentation ne 
semble pas se concrétiser.   

- Le CA accepte le remboursement des frais de 
transport pour 2 arbitres en mission au 
Luxembourg (+/- 200 euros), puisqu'il s'agit 
d'un projet de formation. 

- Conformément avec l'évolution constante vers 
une fédération plus professionnelle, le CA 
convient que les arbitres s’entraînent avec les 
casques et tablettes de la fédération, pour 
autant que ceux-ci ne soient pas requis pour 
TOPSPORT ou les clubs européens (par 
exemple PO final 5). 

- Le conseil d'administration accepte l'utilisation 
du vidéosharing et des tablettes lors de la 
phase finale / des derniers matchs du Play-Off 
League A Men. 

4. Liga A Dames (P. Walbers) 
 

- Naar aanleiding van het forfait van Barbar nodigt 
de RvB de Liga dames uit om een voorstel 
competitieformule (aantal ploegen, stijgers & 
dalers) in te dienen tegen januari. JP De 
Buysscher benadrukt dat de eerste van Liga B 
alvast moet stijgen.  
 

- Teneinde een goed financieel beheer van clubs 
aan te moedigen – veel meer kan een federatie 
niet doen – kan Volley Belgium auditeurs sturen 
naar clubs met SBS-spelers.  

 

4. Ligue A Dames (P. Walbers) 
 

- Suite au forfait de Barbar, le CA invite les 
clubs de la Ligue A Dames à soumettre une 
proposition pour le format de la compétition 
(nombre d'équipes, de montants et de 
descendants) d'ici janvier. JP De Buysscher 
souligne que le premier de la Liga B devrait en 
tout cas monter. 

- Afin d'encourager une bonne gestion 
financière des clubs - une fédération ne peut 
pas faire beaucoup plus - Volley Belgium peut 
envoyer des auditeurs dans des clubs qui ont 
des joueurs JSS. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Raad van Bestuur  

 
Conseil d’Administration 
 

1. Verslag 16/11/2017 
 

Goedgekeurd, mits kleine correctie 
‘GentGenk’ 

 

1. Rapport 16/11/2017 
 

Approuvé, moyennant la correction d’un petit 
typo ‘Gand Genk’ 

2. Financiën (M. Henno) 
 

 -     Geen nieuws 

2. Finances (M. Henno) 
 

- Pas de nouvelles 

3. Werking Euromillions League 
 

- G. Juwet verwijst naar zijn mail terzake 
(bijlage) en meldt dat een eerste 
brainstorming positief verliep: concrete 
stappen werden afgesproken om tot een 
overleg te komen in wederzijds respect. 
Met Ph. BOONE bereidt hij een volgende 
stap voor. De RvB schuift volgende 
prioriteiten naar voor: 
1. Licentiecommissie 
2. Kampioen liga B moet kunnen stijgen 
3. Het competitiereglement geeft 

standpunt federatie weer 
- De RvB beraadt zich over het idee van de 

‘coöptatie van clubs’  
- Op vraag van D. Van Daele kan een 

Franstalige deelnemen aan de volgende 
plenaire meeting 

- De RvB neemt akte van de wens van 
EUROMILLIONS Liga om haar 
maatschappelijke zetel te verhuizen naar 
grondgebied Brussel. Volley Belgium stelt 
voor dat Euromillions Liga contact neemt 
met de eigenaar van het pand in 
Schaarbeek. 

- Inzake een vraag van EM om het 
‘challenge’ systeem te gebruiken wordt 
verwezen naar het laatste punt van het 
luik ‘ARBITRAGE’ 

- De RvB stemt in met een aanwezigheid 
van VB op de door EM georganiseerde 
LEAGUE TROPHY (6/7 januari) 

- Recente voorstellen in het paritair comité 
voor de sport (waar de volleybalsport 
vertegenwoordigd wordt door P. 
VANDEPUT & Ph. BERBEN) 
verontrusten de RvB. Een nota met haar 
bekommernissen zal aan Ph. Berben 
overgemaakt worden. 

3. Fonctionnement Euromillions League 
 

- G. Juwet se réfère à son e-mail y relatif 
(annexe) et rapporte qu'une première séance 
de brainstorming a été positive: des mesures 
concrètes ont été convenues afin de parvenir 
à une consultation dans le respect mutuel. 
Avec Ph. BOONE, il prépare l’étape suivante.  
 
Le CA avance les priorités suivantes: 
1. Comité de licence 
2. Le champion en Ligue B doit pouvoir monter 
3. Les règles de la compétition reflètent la 

position de la fédération 
-  Le CA délibère sur l'idée de «cooptation des 

clubs» 
- A la demande de D. Van Daele, un 

francophone peut participer à la prochaine 
réunion plénière 

- Le CA prend acte de la volonté 
d'EUROMILLIONS Liga de déplacer son siège 
social sur le territoire bruxellois. Volley 
Belgium propose que la Euromillions Liga 
contacte le propriétaire de la parcelle à 
Schaerbeek. 
 

- Quant à la question d'EM de pouvoir utiliser le 
système ‘challenge’, il est fait référence au 
dernier point de la section 'ARBITRAGE' 

 
- Le Conseil d'Administration approuve la 

présence de VB au LIGUE TROPHY organisé 
par EM (6/7 janvier) 

- Des propositions récentes au sein du comité 
paritaire pour le sport (où le volleyball est 
représenté par P. VANDEPUT & Ph. 
BERBEN) inquiètent le CA. Une note 
énonçant les soucis sera transmise à Ph. 
Berben. 

4. Diversen 
 
-  Woensdagmiddag 17 januari organiseert VB 

een nieuwjaar-etentje voor het personeel. Guy 
JUWET spreekt af met personeel omtrent 
locatie. 

- JP De Buysscher & L. Declercq presenteren het 

4. Divers 
 

- Mercredi 17 janvier à midi, VB organise un 
dîner de Nouvel An pour le personnel. Guy 
JUWET s’accordera avec le personnel 
concernant l'emplacement. 

- JP De Buysscher & L. Declercq présentent la 



nieuwe VV (zie bijlage) 
- Met akkoord van de RvB richt G. JUWET een 

werkgroep van juristen op om voor Volley 
Belgium nieuwe statuten uit te werken. De 
projectgroep bestaat uit: 

- Thierry FREYNE (juridisch expert & auteur 
statuten VV)  

- Guy JUWET  
- een jurist vanuit elke vleugel 
Volley Vlaanderen merkt op dat deze 

projectgroep best aangevuld wordt door 
één persoon per vleugel met een 
volleyprofiel. 

- De RvB staat open voor samenwerking met ‘Deaf 
Sport’ 
 

nouvelle VV (voir annexe) 
- Avec l'accord du CA, G. JUWET met en place 

un groupe de travail de juristes afin de 
développer de nouveaux statuts pour Volley 
Belgium. Le groupe de projet comprend: 

- Thierry FREYNE (expert juridique et  
auteur statuts VV) 

- Guy JUWET 
- un juriste de chaque aile 

Volley Vlaanderen note que ce groupe de 
travail devrait être complété par une personne 
par aile avec un profil ‘volley’. 
 

- Le CA est ouvert à la coopération avec 'Deaf 
Sport' 

Volgende vergadering: 
 
Donderdag 18 januari 2018 – 19u00 – EVC 
 
18/01 – 15/02 – 15/03 – 19/04 – 17/05 – 21/06 – 

19/07 – 16/08 – 20/09 – 18/10 – 15/11 – 20/12 
 

Prochaine réunion: 
 
 Jeudi 18 janvier 2018 – 19.00h - EVC 
 
18/01 – 15/02 – 15/03 – 19/04 – 17/05 – 21/06 – 

19/07 – 16/08 – 20/09 – 18/10 – 15/11 – 20/12 

 
Vertaling/traduction: S. DE KEIJSER 


